

Informe de la Comisión al Primer Taller Presencial de Evaluadores Externos del Consejo Mexicano para la Acreditación de enfermería A.C. (COMACE

En términos generales se dio cumplimiento con todo el programa académico establecido para el taller y para la segunda reunión de evaluadores externos convocada por COMACE respectivamente, entre los aspectos más relevantes, fueron los avances en términos de las nuevas propuestas para la evaluación de los programas educativos de enfermería a través de un modelo híbrido para la revisión y evaluación de los mismos, así como la integración de los nuevos pares externos provenientes de las diferentes entidades federativas con el compromiso de llevar a cabo dentro de las evaluaciones asignadas un papel con ética y con responsabilidad ya que su compromiso principal es llevar en alto la representación de COPAES en su representatividad de COMACE, así mismo se continuara trabajando en la revisión de los estándares de evaluación y la actualización de datos dentro de la plataforma COMACE y se concluye las actividades con los acuerdos correspondientes para la siguiente reunión del próximo año, y finaliza la jornada el día 26 de noviembre del presente año.

Atentamente



Dra. Esmeralda Fuentes Fernández

Profesor Investigador de la Licenciatura en Enfermería